
 
   

Stadt Hallstadt 
 

Niederschrift 
über die öffentliche Sitzung des 
Hauptverwaltungsausschusses 

am Mittwoch 05.11.2014 
 

 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende: 19:10 Uhr 
Ort: Mehrzweckraum der Hans-Schüller-Schule Hallstadt, 

Königshofstr. 3 
 

 

ANWESENHEITSLISTE 

1. Bürgermeister 

Erster Bürgermeister Thomas Söder,  

2. Bürgermeister 

2. Bürgermeister Ludwig Wolf,  

Ausschussmitglieder 

Stadtrat Michael Beck,  
Stadträtin Claudia Büttner,  
Stadtrat Stephan Czepluch,  
Stadtrat Klaus Hittinger,  
Stadtrat Heiko Nitsche,  
Stadtrat Werner Pflaum,  
Stadtrat Veit Popp,  
Stadträtin Stefanie Stollberger,  
Stadtrat Hans-Jürgen Wich,  

weitere Mitglieder 

Stadtrat Joachim Karl,  

Schriftführer/in 

Verw.-Ang. Heide Göppel,  

von der Verwaltung 

Verw.-Amtmann Sebastian Faulstich,  
Verw.-Amtmann Markus Pflaum,  
Verw.-Fachwirt Uwe Schardt,  

Gäste 

 
Cooperative Infrastruktur und Umwelt Dr. Bernhard Michel,  
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Entschuldigt: 
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TAGESORDNUNG 
 

Öffentliche Sitzung 
 
 1 Energienutzungsplan der Stadt Hallstadt; Vorstellung durch die Fa. Coope-

rative 
Kä/034/2014 

  
  

 2 Interkommunaler Sportentwicklungsplan - Beteiligung der Stadt Hallstadt BGM/007/2014 
  
  

 3 Mitteilungen  
  
  

 4 Wünsche und Anfragen  
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Erster Bürgermeister Thomas Söder eröffnete um 18:00 Uhr die öffentliche Sitzung des 
Hauptverwaltungsausschusses. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit der 
Mehrheit der Ausschussmitglieder und somit die Beschlussfähigkeit des 
Hauptverwaltungsausschusses fest. 
 
Es erfolgte sodann Eintritt in die 
 

TAGESORDNUNG 

 

Öffentliche Sitzung 
 
 

 
TOP  1 Energienutzungsplan der Stadt Hallstadt; Vorstellung durch die Fa. Coopera-

tive 
Vorberatung 
Herr Dr. Michel von der Fa. Cooperative stellt den Energienutzungsplan der Stadt Hallstadt vor. 
Die Ergebnisse wurden übergeben. 
 
Beschluss: 
 
Der Hauptverwaltungsausschuss der Stadt Hallstadt nimmt Kenntnis von der Vorstellung des 
Energienutzungsplanes für die Stadt Hallstadt durch Herrn Dr. Michel von der Fa. Cooperative. 
 
Angenommen: Ja: 11  Nein: 0   
 
 
 
 

 
TOP  2 Interkommunaler Sportentwicklungsplan - Beteiligung der Stadt Hallstadt 
Entscheidung 
Am 10.09.2013 fand eine Bürger- und Öffentlichkeitsbeteiligung zur Konversion mit dem Thema 
„Sport- und Naherholung“ in Bamberg statt. Hierbei wurde die Entwicklung der Sportlandschaft 
vor dem Hintergrund der Konversion diskutiert, insbesondere wie die bestehenden Sporteinrich-
tungen auf dem Konversionsgelände eingebunden und vernetzt werden können. Da diese Ent-
wicklung weit über die Grenzen der Stadt Bamberg Auswirkungen haben können, wurde die 
Aufstellung eines „Interkommunalen Sportentwicklungsplanes“ als Ziel formuliert.  Für die inhalt-
liche Begleitung wurde eine Arbeitsgruppe gebildet, die am 15.11.2013 erstmals zusammentrat. 
Hierbei waren unter anderem der damalige Erste Bürgermeister Markus Zirkel und Herr 
Joachim Sator vertreten. Als Ergebnis wurde vereinbart, das Projekt „Interkommunaler Sport-
entwicklungsplan“ voranzutreiben und Kostenangebote einzuholen. Zwischenzeitlich liegt hierzu 
ein Angebot für die Bearbeitung des Interkommunalen Sportentwicklungsplanes in Höhe von 
ca. 119.000,00 € incl. MwSt. vor. Die Kosten sollen wie folgt aufgeteilt werden: 
 
Stadt Bamberg 100.000,00 €, Bischberg, Memmelsdorf, Oberhaid, Hallstadt, Litzendorf je 
5.000,00 €, im Übrigen wird hierzu auf die vorliegende Projektbeschreibung verwiesen.  
 
Der Interkommunale Sportentwicklungsplan wird voraussichtlich mit 80 % vom Staat gefördert 
und entsprechend der Anteile an die Beteiligten weitergegeben. 
 
Beschluss: 
 

1. Die Stadt Hallstadt beteiligt sich am Interkommunalen Sportentwicklungsplan. 
 

2. Für die Erstellung des Interkommunalen Sportentwicklungsplanes wird eine maximale 
Kostenbeteiligung in Höhe von einmalig 5.000,00 € der Stadt Bamberg zugesagt.  
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Angenommen: Ja: 11  Nein: 0   
 
In vorstehender Angelegenheit ist der Hauptverwaltungsausschuss gem. § 7 der 
Geschäftsordnung für den Stadtrat Hallstadt beschließend tätig. 
 
 

 
TOP  3 Mitteilungen 
  

- Die Anfrage von Stadträtin Büttner wegen der Ampelanlage Bamberger Straße wird im 
Bauausschuss behandelt.  

 
- Die Stadtwerke Würzburg haben wegen der Betreibung Tiefgarage Marktscheune abge-

sagt.  
 

 
 
 
 
 

 
TOP  4 Wünsche und Anfragen 
  
Stadtrat Werner: 
Wie ist der Sachstand Ausbau Breitband? 
 
Erster Bürgermeister Söder: 
Genehmigungen sind raus, wir haben noch keine Mitteilung zum Beginn der Ausbauarbeiten 
erhalten.  
 
Stadtrat Popp: 
Können wir noch Anträge zum Haushalt stellen? 
 
Markus Pflaum: 
Ich bitte darum die Anträge zu stellen.  
 
 
  
 
 
 
 

 
 
 
Mit Dank für die rege Mitarbeit schließt Erster Bürgermeister Thomas Söder um 19:10 Uhr die 
öffentliche Sitzung des Hauptverwaltungsausschusses. 
 
 
 
 
 
 
 

Thomas Söder    Heide Göppel 
Erster Bürgermeister    Schriftführer/in 
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